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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 2403/2008 )

Eingereicht am 10.10.2008 um 12:30 Uhr.

In die Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zur Nutzung von Schulsporthallen

Einzelne Schulstandorte werden nach Umsetzung der Schulstrukturreform geschlossen. Die 
Sporthallen an diesen Standorten werden dringend für den Vereinssport benötigt.

Schon heute reicht das Angebot an Hallenkapazitäten und -zeiten für die Sportvereine kaum 
aus. Es steht zu befürchten, dass sich die Situation künftig für die Sportvereine im Hinblick 
auf die Schulstrukturreform weiter verschlechtern wird.

Wir halten es deshalb für dringend erforderlich, dass die Nutzung der Hallen gesichert und 
die Vereinslandschaft unterstützt wird.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Welche Schulsporthallen werden von Schulen - ab wann - nicht mehr benutzt?

2. Welche Möglichkeit sieht die Verwaltung, diese Schulsporthallen an Vereine oder 
Verbände zu veräußern?

3. Welche Nutzungsmöglichkeiten durch Vereine und Verbände sieht die Verwaltung, 
falls eine Veräußerung Schulsporthallen nicht möglich sein sollte?

Rainer Lensing
Vorsitzender 
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